
Ata da Sessão Extraordinária realizada
ao primeiro dia do mês de dezembro
de dois mil e vinte e dois.

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às onze horas, na sede da
Câmara Municipal de Belford Roxo com a presença de vinte e quatro Vereadores a
registrar: AMIGO BINHO, ARMANDINHO PENELIS, DANIELZINHO, DÊNIS VENÂNCIO,
DUDU CANELA, FABINHO DE HELIÓPOLIS, HENRIQUE FAROFA, IGOR FEIO, JADINHO DO
PICA-PAU, JACÓ, JÚLIO PIU, MARCELO IRINEU, MARKINHO GANDRA, MATHEUS IGUAL A
VOCÊ, NUNA DO WALTINHO, REGINA DO VALTINHO, RIBEIRO, RODRIGO COM A FORÇA
DO POVO, SIDNEY CANELA, TATI ERVITE, TAYANO, TEIXEIRA DO CARVÃO, TELMINHO E
VICTOR DO GELO. A seguir, o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que
fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior que foi devidamente aprovada. Convidou o
Secretário de Saneamento – Igo Menezes, Luis Eduardo Almeida de Oliveira, Algacir Rolim
e o Senhor Armando Penelis a fazerem parte da Mesa Diretora. Logo após, solicitou ao
Primeiro Secretário que fizesse a leitura do Expediente em que constavam os
Requerimentos nºs 1159/2022 Chapa Única para a eleição da Mesa Diretora com os
seguintes membros: ARMANDINHO PENELIS – Presidente, NELCI PRAÇA - Primeiro
Vice-Presidente, MATHEUS IGUAL A VOC^- Segundo Vice-Presidente, JÚLIO PIU – Terceiro
Vice Presidente, MARKINHO GANDRA – Primeiro Secretário, REGINA DO VALTINHO –
Segundo Secretário e HENRIQUE FAROFA – Terceiro Secretário e 1160/2022 – Chapa para
eleição do Corregedor com os seguintes membros : IGOR FEIO – Corregedor e TEIXEIRA
DO CARVÃO – Substituto. A seguir, o Senhor Presidente chamou os Vereadores
nominalmente para que declarassem seus votos. Encerrada votação, o Presidente
informou que a CHAPA ÚNICA sagrou-se vencedora com vinte e quatro votos e o
Corregedor foi eleito com vinte e três votos. Logo após, o Senhor Presidente convidou o
Presidente eleito Vereador Armandinho Penelis para fazer uso da Tribuna. DA TRIBUNA O
PRESIDENTE ELEITO ARMANDINHO PENELIS agradeceu a cada Vereador pelo voto de
confiança. Parabenizou o Presidente Sidney Canela e toda Mesa Diretora pela excelente
gestão. Agradeceu e parabenizou todos os servidores desta Casa. Agradeceu ao Prefeito
Waguinho, a Deputada Daniela do Waguinho e Deputado Marcio Canela pelo apoio e pelo
empenho em fazer o município mudar. Agradeceu em especial aos Senhores Algacir e
Luisinho e disse que fará o possível para honrar toda a confiança. Não havendo mais
oradores inscritos e nem matéria a deliberar, o Senhor Presidente encerrou a presente
sessão, marcando amanhã, sexta e segunda-feira, reunião das comissões e para terça-feira
às onze horas, Sessão Plenária. E para constar eu ______________________ (Primeiro
Secretário) fiz lavrar a presente Ata que após lida vai devidamente autenticada.


